

### Müllsammelaktion der evangelischen Religionsklassen 2 und 3

Zur Unterrichtseinheit „Umwelterziehung - Erhalt unserer Schöpfung“ zog Religionslehrerin Frau Karr mit ihren evangelischen Religionsklassen 2 und 3 los, die Natur und Umwelt von Müll zu befreien. Die Kinder lernten somit im handelnden Umgang, Gottes Schöpfung zu schätzen und zu erhalten.



Ob Zigarettenstummel, leere Flaschen oder Plastiktüten - die Menge an achtlos weggeworfenen Gegenständen oder verlorenen Dingen war groß. Auch eine verbogene Brille und ein großes Paar verdreckte Socken gehörten zum Fundus der SchülerInnen.



Durch diese Aktion wurden die Kinder für das Thema Umweltschutz sensibilisiert und hatten ganz nebenbei Spaß daran.